

Vendredi 26 mai, nous sommes allés à l'Echiquier

pour voir le spectacle de papier et d'ombres

« Tuttuno » de la compagnie TRA LE MANI.

<https://youtu.be/LVMvt8SgTek>



J'aimais bien quand le bonhomme voulait s'endormir et qu'il y avait une mouche.

J'aimais bien quand le personnage se baignait et le poisson qui plongeait.

J'aimais quand il y avait plein de fleurs, de plantes et aussi des plantes carnivores.

J'ai bien aimé la musique de la fille avec le ukulélé, la guitare, la flûte traversière.

J'ai bien aimé le bonhomme torse nu, avec son caleçon de bain..

J'aimais bien les abeilles.

J'ai bien aimé quand c'était la fin, le bonhomme était accroché à une feuille.

J'ai bien aimé l'histoire.